

快挙！全国大会優勝

～目指すは4年後のリオデジャネイロ五輪～

7月31日に行われた、全国高校総体(インターハイ)「2012北信越かがやき総体」の陸上男子の走り幅跳びで神崎町武田在住の毛呂泰紘君(柏日体高校3年)が7m53で見事優勝し、全国制覇を成し遂げました。

前日の7月30日には、陸上男子の棒高跳びにおいても5m10を記録し全国第3位を獲得しました。

毛呂君は神崎中学校陸上部で棒高跳びの競技を始め、柏日体高校に進学後も陸上競技を続け、昨年に続き2回目の高校総体出場で悲願の全国優勝となりました。高校総体後も国体やジュニアユースなど全国大会への出場が予定されています。

今年はロンドンオリンピックが開催され、日本人選手の活躍に日本中が盛り上がりました。毛呂君は「大学に進学し陸上競技を続ける予定であり、4年後のリオデジャネイロオリンピックへの出場を目指したい」とコメント。神崎町出身のオリンピック選手が誕生することを期待し、町民の皆さんも毛呂君の今後の活躍を応援しましょう。

金と銅の2個のメダルを獲得した毛呂君



最優秀賞「ミスきらきら」
作 神崎保育所



全国優勝した走り幅跳びの跳躍



棒高跳びでも全国第3位の活躍

思わず笑顔に…

第3回 駅前たんぼ

かかしコンテスト!

こうざき自然塾・発酵の里協議会共催によるかかしコンテストが下総神崎駅南口の田んぼを利用して開催されました。

一般からの応募者が作成した、かかし12体が立ち並び、駅利用者の目を楽しませていました。

3回目を迎える今年は、ステーションホールに投票箱を設け、これは!というかかしを皆さんに選んでいただきました。

総投票数は253票!!見事、最優秀賞には神崎保育所の園児たちが作った「ミスきらきら」が選ばれました。

来年はぜひ参加してみませんか!